

L'industrie retrouve des couleurs

« La France créé à nouveau des usines », titre **L'Usine nouvelle**, qui juge que l'industrie a absorbé le choc de la crise et retrouve des couleurs. Le suivi quotidien de l'industrie française effectué par le mensuel confirme la **reprise de la lente réindustrialisation à l'œuvre depuis plusieurs années**. Après avoir perdu des usines l'an passé, la France a compté plus de deux fois plus d'ouvertures de sites industriels que de fermetures. **Au 18 novembre, 53 nouvelles implantations industrielles, des unités de production essentiellement, mais aussi des plateformes logistiques et des centres de R & D ont ainsi été repérés, alors que 24 usines seulement fermaient leurs portes dans le même temps. À ces nouvelles implantations, il faut ajouter 31 extensions de capacités de production ainsi que 25 investissements significatifs de modernisation des outils de production, venant conforter des sites déjà existants. Le plan France Relance, qui a distribué 2,9 milliards d'euros de subventions dans l'industrie, a contribué à dynamiser l'investissement.** Ce tissu industriel ne ressemble pas à ce qu'il était auparavant, malgré le regain, pointe toutefois L'Usine nouvelle. (**L'Usine nouvelle, p.30 et 31**)